



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Trauer um Roland Koch
Bürgermeister unserer Partnerstadt Gebesee ist verstorben

Haßloch, den 30.08.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bürgermeister unserer Partnerstadt Gebesee in Thüringen, Roland Koch, ist nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von 63 Jahren verstorben. Das hat unter anderem der örtliche Fußballverein, dem er jahrelang vorstand, auf seiner Homepage bekanntgegeben. „Die Nachricht trifft uns sehr. Seinen Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme“, so Bürgermeister Tobias Meyer. „Im Rahmen unserer innerdeutschen Partnerschaft hatte ich die Möglichkeit, ihn kennenzulernen und habe die Zusammenarbeit in städtepartnerschaftlichen Fragen mit ihm sehr geschätzt“, so Meyer weiter. Anlässlich der Beisetzung, die am Wochenende stattfinden wird, wird auch eine kleine Haßlocher Delegation nach Gebesee reisen.

Roland Koch wurde im Juli 2020 als parteiloser Kandidat zum Bürgermeister von Gebesee gewählt. In 2021 hatte Bürgermeister Tobias Meyer seinem Amtskollegen einen Besuch abgestattet, bei dem man sich darauf verständigte, die partnerschaftlichen Begegnungen in Folge der Corona-Pandemie nicht einschlafen zu lassen. Im Herbst des vergangenen Jahres nutzte Roland Koch einen Besuch der Sportkegler aus Gebesee, um das Großdorf kennenzulernen. Damals waren die Kegler aus Gebesee in der Herrenbundesliga der Deutschen Classic-Kegler Union auf die Sportkegler der TSG Haßloch getroffen. Ohnehin besteht seit Jahren ein regelmäßiger Austausch zwischen den beiden Kegel-Mannschaften aus Haßloch und Gebesee.

Die Partnerschaft zwischen Haßloch und Gebesee ist unter besonderen politischen Bedingungen zu Zeiten der Wende im Jahr 1989 entstanden, um den innerdeutschen Austausch zwischen Ost und West zu fördern, und wurde im Oktober 1990 offiziell besiegelt. Gebesee war die zweite von insgesamt vier Städtepartnerschaften, die Haßloch eingegangen ist. Bereits seit 1961 pflegt man gute Kontakte ins französische Viroflay, 1989 wurde die Partnerschaft mit Gebesee besiegelt, 1999 hat man freundschaftliche Bande mit Silifke in der Türkei geknüpft und im Jahr 2000 kam die Partnerschaft mit dem polnischen Wolczyn zustande.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377